



## Jesús Gilberto González (Srio. Sindicato de Trabajadores del Poder Judicial)

### Entrevista con Carlos Zúñiga

“Yo creo que el señor Presidente ha estado un poco desinformado o no le han informado adecuadamente. Yo creo en lo que comentan de que no se verán afectados nuestros derechos, pero ya con esa circunstancia de que se va a votar el próximo martes en plenaria, pues nos están afectando en algunas prestaciones establecidas en las condiciones generales de trabajo y las cuales están acorde a la Ley Federal de Remuneración de los Servidores Públicos, que es la Ley Reglamentaria del artículo 75 y 127 constitucional.

“Yo ya tuve acercamientos con Movimiento Ciudadano, que me abrieron espacio, un foro bastante importante, con el PAN, estuve también con el presidente de la Comisión de Presupuesto externándole todas estas circunstancias. La verdad es que hay mucha desinformación por parte de los legisladores, han magnificado lo que es el presupuesto que no le corresponde a los ministros, le corresponde más de 54 mil personas y que obviamente tendremos que salir a defender los derechos adquiridos que están firmados en las condiciones generales de trabajo y que tanto trabajo nos costaron a través de largos años de lucha”.

<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!6736?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!6736&authkey=!ANSxP0IhEIUFsGs&ithint=video&e=HXP7gR>